

Las 25 empresas más grandes de Santander

LUISA FERNANDA RUIZ
lruiiz@vanguardia.com

De las 1.000 empresas financieramente más grandes del país en el 2018, 25 se encuentran en Santander, de acuerdo con la Superintendencia de Sociedades.

Comparta, con \$1,4 billones; Unidrogas, con \$537 millones; Gaseosas Hipinto, con \$496 millones, y Campollo, con \$458 millones, fueron algunas de las grandes compañías del departamento que se destacaron en el listado.

Al cierre del año pasado, las empresas del país sumaron ingresos operacionales por \$679,9 billones, según la Supersociedades. Al menos \$7,4 billones fueron de las compañías del departamento.

62,5

billones de pesos fueron los ingresos operacionales de Ecopetrol, la más grande del país.